

丹波中学校だより 清流の辺

せい りゅう ほとり

平成28年6月10日(金)
No. 24
文責 丹波中学校長 梶原勝由

県選手権相撲の部

6月4日(土), 忍野村国体記念相撲場において, 県選手権相撲大会があり, 本校から3年生の嶋崎龍弥君が個人戦に出場しました。
前半は11チームによる団体戦, その後個人戦でした。個人戦は軽量級・中量級・重量級に分かれ競いました。龍弥君の対戦相手は強豪忍野中のキャプテン。しかも, 団体で優勝したメンバー(結果個人戦2位)。それでも, 持ち前の負けん気で思い切り当たりましたが……。惜しくも負けてしまいました。その雄姿は臉に残りました。



支部総合体育大会卓球の部 ～県総体出場権獲得～

6月8日(水), 支部総合体育大会卓球の部が旧島田中学校体育館でありました。
今年度から大月支部と上野原支部が北都留支部となり, 男子団体は大月東中・猿橋中・上野原中・上野原西中・丹波中の5校で競いました。女子団体は小菅中と合同チームで大月東中・猿橋中と競いました。また, 本年度は団体戦のみで個人戦はありませんでした。

男子団体		女子団体	
猿橋中学校	3:0完敗	猿橋中学校	3:0完敗
大月東中学校	3:0完敗	大月東中学校	3:0完敗
上野原中学校	3:2惜敗		
上野原西中学校	3:0完敗		



3年生にとっては最後の支部総体, 3年間部活動で練習に励んだ成果が出たでしょうか? 悔しい, 情けない気持ちを忘れずに。1・2年生と力を合わせて県大会に挑んでください。

歯の衛生週間

4月11日に歯科検診がありました。残念なことに今年度の結果はとても悪く『虫歯も歯垢もなく, 歯肉も健康』という人は1人だけ。あとは皆虫歯や歯肉・歯垢の状態が悪いという結果でした。
この結果を受け, 5月30日から6月3日まで, 「丹波中歯の衛生週間」と称し, 給食後, 各教室で3分間着席して会話をせず歯を磨くという「無言歯みがきタイム」を実施しました。



第1回丹波小中学校評議員会

6月1日(水), 第1回丹波小中学校評議員会を開催しました。パワーポイントを使って経営方針を説明したり児童生徒の活動の様子を話したりしました。評議員の方から, 災害防止について, 自転車のヘルメット着用について, あいさつについてなど貴重なご意見を伺いました。これらのご意見を参考に学校運営に活かしていきたいと思ひます。



私の好きな一冊 「他喜力」 西田文郎著

担当: 堀内理沙先生
(現吉田小学校勤務)

私は詩の本や絵本が好きでいつもそのような本を読みます。でも今回はみんなに是非読んでもらいたと思ったのでこの本を紹介します。
それは「他喜力(たきりょく)」という本です。他喜力とは人を喜ばせる力と書きます。世の中には, 夢や目標をもち, それに向かって努力を続けている人たちがたくさんいます。ところが, 同じようにがんばっていても, その努力が報われて見事大輪の花を咲かせる人もいれば, 逆に, まったく報われず器用貧乏で終わる人もいます。その違いはどこにあるのかということが書かれています。
みんなもスポーツをしていて勝つか, 負けるかの場面に遭遇したことはありませんか。ここで打てばサヨナラ勝ちだ, ここで決めれば逆転勝ちだと。私もバスケットをしていてたくさんそのような場面に遭遇してきました。そんな接戦に勝利するチームや人には, 人知を超えた力が働いているとしか思えないときがあります。それが「他喜力」というのです。自分の喜びや利益のことだけしか考えていない人には, 奇跡は起きない。だが, 「誰かのため」, 「誰かを喜ばせるために」と, 他人の喜びのために動いている人には, 何かとてつもない奇跡が起こる可能性がある。この本を読んで私も自分のことより人の喜びを先に考えられる, 「他喜力」あふれる人で居たいと思うようになりました。是非みんなも読んでみて下さい。